

An unsere verehrte Kundschaft

BETREFF / „Konfliktmaterialien“ / Materialien aus konfliktfreien Zonen

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit teilen wir Ihnen mit, dass unsere Produkte frei von den sogenannten „Konfliktmineralien“ nach dem Dodd-Frank-Gesetz sind.

Wir und unsere Zulieferanten beziehen direkt kein betroffenes Material aus dem Kongo oder seinen Nachbarländern.

Ferner verarbeiten und vertreiben wir auch keine Waren, bei welchem das Ursprungsland gemäß dem Ursprungszeugnis mit einem der oben aufgeführten Länder übereinstimmt.

Unsere Lieferanten, die uns mit verzинnten Kupferdrähten und Kupferlitzen beliefern, haben uns ebenfalls mitgeteilt, dass nach Ihrem Kenntnisstand keine betroffenen Materialien aus dem Kongo oder seinen direkten Nachbarländern für diese Rohstoffe oder halbfertigen Produkte verarbeitet werden.

Wir hoffen, Ihnen hiermit weitergeholfen zu haben und stehen für weitere Fragen gerne zur Verfügung

Schechen, den 01.01.2022



Petra Malterer, Inhaberin